

Kreativgruppe an der Heilpädagogischen Tagesstätte der Lebenshilfe Grafenau.



Seit September 2010 gibt es an der Tagesstätte eine Kreativgruppe. Diese arbeitet gruppenübergreifend, dadurch wird den Kindern und Jugendlichen in der Tagesstätte die Möglichkeit zu geben, mit unterschiedlichen Altersgruppen gemeinsam zu werkeln. Sie können Erfahrungen im Bereich Helfen und Rücksichtnahme machen und die eigenen feinmotorischen und grobmotorischen Fähigkeiten einbringen und erweitern. Bis zu sieben Kinder können durchschnittlich teilnehmen. Unter der fachlichen Anleitung der Erzieherinnen Blaschko Daniela und Flattenhutter Michaela findet sich die Bastel- und Werkgruppe einmal in der Woche zusammen. Zur Zeit bastelt die Gruppe insbesondere für unseren Weihnachtsbasar, der am 27.11.10 ab 10.00 Uhr stattfinden wird. Die Gruppe wird während des gesamten Schuljahres weiter bestehen, um den Kindern ganzheitliche Erfahrungen mit verschiedenen Materialien und Werkzeugen zu ermöglichen. Die Freude über gelungene Objekte sei an dieser Stelle auch noch zu erwähnen.

[>>>Tagesstätte](#)

[>>>Startseite](#)